

<input type="checkbox"/>	Anfrage	
<input checked="" type="checkbox"/>	Fragestunde	2024-02
<input type="checkbox"/>	Interpellation	

Eingabe vom: 23.03.2024
Eingereicht: Ruedi Hasler
Sitzung vom: 11.04.2024

Frage

IDG-Status: Öffentlich

Begründung

Vor der Fusion zur Kirchgemeinde Zürich führte jede damalige Kirchgemeinde in der Regel am Sonntag einen Gottesdienst durch, d.h. es fanden jeden Sonntag mehr als 30 Gottesdienste statt. Nach der Fusion führt meistens jeder KK (mit Ausnahme von KK1) nur noch einen Sonntagsgottesdienst durch, d.h. die Anzahl dieser Gottesdienste wird etwa auf die Hälfte reduziert. Da manche Kirchgänger nur dann in den Gottesdienst gehen, wenn er in ihrer Quartierkirche stattfindet, gehen entsprechend weniger Menschen am Sonntag in einen Gottesdienst.

Fragen

1. Ist aus Sicht der Kirchenpflege diese Entwicklung nicht auch bedenklich?
2. Wird sie etwas dagegen unternehmen?